

Ausgezeichnete Qualität

Textilpflege Manthey erhält das Siegel „Qualität im Handwerk“

FRECHEN. Die Textilpflege Manthey aus Frechen ist mit dem Handwerks-Siegel des Bewertungsportals „Qualität im Handwerk“ (QIH) ausgezeichnet worden. Urkunde und Qualitätssiegel überreichte QIH-Geschäftsführer Henning Cronemeyer (re.) dem Textilreinigermeister Henrik Manthey. „Sie sind die erste Textilreinigung, die dieses Handwerks-Siegel führen darf“; lobte Cronemeyer das Frechener Traditionsunternehmen. Das Siegel basiert ausschließlich auf Kundenbewertungen. Die Kontrollen werden fortgeführt. „Sollten sich plötzlich die Bewertungen verschlechtern, würde uns das Siegel auch wieder entzogen“, erklärt Manthey, dessen Betrieb seit über 100 Jahren in Familienbesitz ist. Aktuell beschäftigt die Reinigung an der Othmarstraße sieben Angestellte. „Da Meisterbetriebe wie dieser selten geworden sind, bekommen wir Brautkleider, Messgewänder und teure Designer-Krawatten aus ganz Deutschland zugesandt“, sagt er. Zutun gäbe es daher immer genug. Nur mit dem geeigneten Nachwuchs hapert es. Manthey: „Wir würden gerne einen Auszubildenden einstellen, aber wir bekommen keine geeigneten Bewerber. Kaum ein Schulabgänger kennt den Beruf des Textilpflegers!“



TEXT/FOTO: LARS KINDERMANN